

Continúa la restricción de beber y cocinar con agua del grifo durante todo el fin de semana en Petrer

10/03/2017



Los vecinos deberán seguir bebiendo agua embotellada durante el fin de semana | Jesús Cruces.

Continúa la restricción del consumo del agua potable para los vecinos de Petrer, y durante el fin de semana se recomienda no beber ni utilizar el agua del grifo, ya que los análisis realizados por Aguas de Alicante hoy, 10 de marzo, muestran que, pese a que han mejorado los parámetros, el agua sigue conteniendo restos de tierra lo que, por indicación del Centro de Salud Pública de Elda-Petrer, no es apta para consumo humano.

El director de Salud Pública de Elda, Francisco Albertos, ha indicado que "se están realizando dos controles al día en la red de abastecimiento y,

en cualquier caso, **se trata de un problema de turbidez**". Desde el Ayuntamiento han querido tranquilizar a la ciudadanía al destacar que beber en alguna ocasión esta agua no reviste gravedad, si bien las personas que sufren algún tipo de problema en el riñón se podrían ver afectadas si beben esta agua de forma continuada.

El lunes 13 de marzo, una vez que Aguas de Alicante y el Centro de Salud Pública faciliten la información sobre los nuevos análisis de agua, el Ayuntamiento de Petrer volverá a emitir un comunicado informativo sobre la

situación.

Esta incidencia se ha producido debido al **hundimiento en un tramo de conducción de agua a la altura de Sax**, en un tramo de tuberías que abastecen a poblaciones como Petrer y Monforte del Cid. Esta rotura ha ocasionado que el agua se haya mezclado con tierra y, **por cuestión de turbidez, no cumpla los criterios sanitarios de calidad exigida para el consumo humano**. Siguiendo los protocolos de actuación, Salud Pública, **con el objetivo de evitar**

riesgos para la salud del consumidor, establece la **restricción del uso de agua en Petrer** por no ser apta para bebida y preparado de alimento, pudiéndose utilizar, sin embargo, para cualquier otro uso. La situación no reviste gravedad pues, en ese caso, Aguas de Alicante habría procedido directamente al corte del suministro de agua. Por eso, **desde el Ayuntamiento de Petrer se lanza un mensaje de calma a los ciudadanos y se recomienda seguir las indicaciones de Salud Pública** mientras los análisis no demuestren que el agua ya es apta para consumo humano.